

Honda Civic 1200

Im Juli 1972 feierte von Honda der „Civic“ seine Weltpremiere.

Mit dem „Civic“ markierte Honda die Abwehr der alten Philosophie, dass die Leistung der Motoren alles sei. Dieser zweitürige Kompakwagen war vernünftig und ausgewogen konzipiert, mit praktischen Abmessungen und erstaunlich viel Innenraum, wofür der Frontantrieb sorgte, da die Antriebswelle zur Hinterachse fehlte, mit einem Reihen-Vier-Zylinder, wassergekühlt, platz sparend quer im Motorraum montiert, der seine Leistung bei normalen 5500 / min abgab, und mit einer Karosserie, die gut anzusehen war, und dem Geist der Zeit entsprach. Damit traf der „Civic“ der Nerv der Zeit, machte Honda populär und wurde in kürzester Zeit zu einem Bestseller. Das hier gezeigte Fahrzeug Honda „Civic 1200“ wurde 1977 gebaut und kostete zum damaligen Zeitpunkt ca. DM 8.000,00. Der Wert heute beträgt ca.

€ 2.500,00. Mittlerweile ist dieses Fahrzeug durch immer wieder neuere Civic-Baureihen abgelöst wurden. In den 32 Produktionsjahren von 1972 bis zum heutigen Zeitpunkt rollten mehr als 14 Millionen Civic vom Band.

Von der Honda Gesamtmodellpalette ist der „Civic“ heute noch das am meisten verkaufte Fahrzeug.

Auto Daten	
Leistung	60 PS bei 5500 U/min
Hubraum	1238 ccm
Länge/Breite/Höhe	2trg: 3560mm / 1505 mm / 1330 mm
Leergewicht	2trg: 700-710 kg
Höchstgeschwindigkeit	150 km/h Automatik: 140 km/h
Baujahr	1977
Motor	Vierzylinder in Reihe OHC

